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前回の記録 本日の予定 次回の予定 
第 1276 回例会 10/01（水）
慶祝行事・卓話
担　当：山口、波多野

第 1277 回例会　10/08（水）
クラブフォーラム（5）
担当：職業奉仕委員会

第 1278 回例会　10/18（土）
観月例会
担当：親睦交流委員会

ニコニコ BOX（敬称略）

神谷　良子・小泉　宣昭・波多野　光裕
長野　鉄司・国井　省二・片桐　順一郎
小島　正三・河村　訓陸・川島　明雄
若山　和正・白木　昭三・山口　八郎
岡田　忍　・西垣　康紀

会長挨拶　【永瀬　章　会長】

　先週の例会は早朝例会ということで、朝早
くから長良川カントリークラブでの恒例のヨ
ガやストレッチの体操でした。皆様ご苦労様
でした。
　また、９月１９日～２０日には、氷見ＲＣ
との姉妹クラブ提携更新の調印式にお忙しい
中、多数の会員に参加いただき有難うござい
ました。無事に調印をしてまいりました。こ
の度の訪問に対し、氷見ＲＣでは盛り沢山の
企画で準備していただいてましたが、生憎の
台風の１３号の接近などもあり、楽しみにし
ていた定置網漁は残念ながら出来ませんでし
た。それでも普段足を踏み入れることが出来
ない魚の市場の視察をさせていただきまし
た。その最中にもどんどん獲れたての魚が
入ってきましたが、これは全て富山湾での漁
で獲れたものではなく、能登半島の先端で獲
れたものを氷見の市場に持ち込むことによっ
て、高く捌けるということで必死に氷見漁港
まで運んでくるのだとのことでした。高く捌
けるのには訳がありまして、氷をふんだんに
使い一瞬に魚を絞めるからだそうです。そし
て魚の鮮度が保たれるとの事でした。
富山湾では、当日は北東の風が吹き、この風
があるときは漁が出来ないとの事でした。市
場の中にある食堂では、氷見ＲＣの配慮によ
り、朝獲れたてのいわゆる『キトキト』のは
まちの造りが食卓を飾っていました。会員一
同、舌鼓で食べました。
　その後は浜辺での釣り大会を行いました。
海釣りは初めての会員もいましたが、氷見Ｒ

Ｃの岩崎会員の親切な指導により、全員大漁
に恵まれ海釣りの醍醐味を満喫いたしまし
た。お昼には、氷見ＲＣの会員の奥様のお手
製のお握り、下ろしたてのアオリイカ、氷見
牛などバーベキューで美味しく頂きおなか一
杯になりました。
　至れり尽くせりのおもてなしに感激し、帰
りのバスの中では「来年は沢山の氷見ＲＣの
会員に岐阜へ来ていただき、この感激を忘れ
ず心を込めたおもてなしをしなくては」との
話題で一杯でした。来年の親睦交流委員長さ
ん、どうぞ宜しくお願い致します。
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□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

職業奉仕月間10月

次回例会のご案内　10/18（土）
観月例会

担当：親睦交流委員会
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出席状況　【会員数 37名】

出席者：34 名　
出席率：34/37＝91.89%
欠席者：3名
（出席免除 2名）97.30%
　ビジター
　・米山交換留学生　戒海欄
　　　　　　　　　　（ロン・カイラン）

委員会報告

１　谷田親睦交流委員長
　　岐阜北ＲＣ観月夜間例会のご案内の報告
２　原尾社会福祉（環境保全）委員長
　　若松学園日用品バザーの協力についての
　　報告
３　谷田親睦交流委員長
　　氷見ロータリークラブ訪問の報告
４　松野青少年交換委員長
　　ダニエル君のご両親の歓迎会ならびに
　　ダニエル君の誕生日会開催のご案内報告
５　国井第２６期幹事
　　第２６期年次報告書が出来ました

　卓話：租税教室
　　　　（担当：山口・波多野会員）
　卓話者：波多野会員発表

担当／クラブ会報委員会　　河村　訓陸




